

中間考査 1 週間前

…その場しのぎではない学習を

前期中間考査の時間割が発表されましたので掲載します。

「生〇〇礎は前の日にやれば良い」などという悲しいことは言わずに、計画的に全科目しっかりと準備してください。

前期・後期それぞれの考査は中間・期末の 2 回ずつです。評価対象は考査がすべてではありませんが、考査が大きな比重を占めていることも事実です。

OB や OG の北大生が話してくれたように、日常の授業、考査ごとの準備をしっかりやるのが受験にもつながるのです。また、「保健」や「家庭基礎」なども手を抜けない大切な科目です。進学調査書においてもこれらの科目の評定は他の科目と同じ価値を持っています。3 年生になって推薦入試を考えたときに、評定平均値が 0.1 足りないことで涙をのむことがあります。

「1 年生のときあの科目をもっと頑張っておけば…」

後悔先に立たず、です。

前期中間考査時間割

※登校時間はいつもどおり 8:10 です。

	1	2	3
6/6 火	コミュ英 Lis (60 分)	世界史 B (50 分)	生物基礎 (50 分)
6/7 水	現代文 (50 分)	数学 I ① (80 分)	
6/8 木	古典 (50 分)	現代社会 (50 分)	数学 I ② (80 分)
6/9 金	化学基礎 (50 分)	英語表現 Lis (50 分)	避難訓練 LHR

本日⑦校時は学年集会

スタサポの分析結果を中心に今後の進路に向けて考えます。

スマホ利用マナー講習会

…生徒のレポートから

A 組 Y さん

スマートフォンや SNS のおそろしさや危険性を改めて知ることができました。身近なところにこんなにもおそろしくて、将来にも影響があることがひそんでいるとは思っていませんでした。巻き込まず、巻き込まれないように気を付けたい。自分の一つ一つの行動に責任をもち、自覚をもって毎日過ごしていきたいと思います。

講演会のような
聞く態度はとても立派
でした



D 組 M さん

いつも自分が使っている SNS にはたくさんの危険がひそんでいて、もっと注意すべきだと感じた。自分に関係ないからといって無責任なデマ情報などを流してはいけないことを改めて学び、自分のインターネットの利用の仕方を再確認しようと思った。また軽はずみな言動も少しずつ無くしていこうと思った。今日は大変勉強になった。

F 組 M 君

ケータイやスマホは、便利である反面、直接顔を見て話さないのが、誤解を生みやすく、人を傷つけたり、友達との関係が崩れてしまう可能性があることを学びました。また、人を傷つけることをしないために、思いやりを持つことが大事だということも学びました。利用講習会を受けて、スマホの使い方を改めて危険に巻き込まれないようにしたいです。

今後の予定

5/30(火)三次尿検査

6/4(日)英語検定

6/6(火)～9(金)前期中間考査・保護者懇談

6/20(水)・21(木)球技大会